



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 22.03.2024

Schaffung zweier Halteplätze (Kiss & Ride) am Hauptbahnhof Nord

Antrag

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München, in Absprache mit der Deutschen Bahn AG und der Bundespolizei mindestens zwei Halteplätze zum Bringen und Abholen von Personen (Kiss & Ride) in unmittelbarer Nähe zum Nordausgang des Hauptbahnhofs und unabhängig von der jeweiligen Bauphase zur zweiten S-Bahnstammstrecke und des neuen Hauptbahnhofs zu schaffen.

Begründung

Derzeit ist es für Taxis und private PKWs nicht möglich, Personen nahe am Hauptbahnhof ein- oder aussteigen zu lassen. Eine große Barriere ist dabei die stark frequentierte Arnulfstraße, die überquert werden muss, für mobilitätseingeschränkte Personen fast unüberwindlich. Daher halten insbesondere Taxis häufig an der Bushaltestelle Hauptbahnhof Nord in der Arnulfstraße, wodurch aber sowohl der Linienbusbetrieb als auch der fließende Verkehr behindert werden.

Initiative:

Georg Fleischer
Mathias Popp